



## スナッチ 「酔無恥」期間限定営業中 スナッチの実証店舗が大学横丁にオープン

埼玉版スーパー・シティ事業にて協定を締結した地域活性化事業「スナッチ」。スナッチとは、スナックと角打ちをかけた造語で、軽飲食を提供し若者から高齢者まで、地域の人たちが気軽に交流できる場所を指します。12月12日から3ヶ月間の期間限定で、埼玉医科大学そばの大学横丁にてスナッチの実証店舗「もろキャン」がオープン。株式会社INJUSが立正大学杉原ゼミナールの学生と共に、産官学連携で地域活性化を目指します。



## 冬の夜空を照らして

### クリスマス焚き火イベントが開催されました

12月20日、西大久保地内の特設会場で、焚き火を囲む癒しのクリスマスイベントが開催されました。西武文理大学中谷ゼミナールの学生が提案し、第3回ビジネスコンテストに採択された事業で、学生によるステージパフォーマンスのほか、キッチンカーの出店、クリスマスリース作り、ワンちゃんと一緒に楽しめるクラフト体験など、参加者は焚き火の温もりのなか愛犬とふれあい、癒しのひとときを過ごしていました。



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## 高沢佳弘教育長が再任しました



1月3日で任期満了となった高沢佳弘教育長(66歳)が、町議会の同意を得て、町長から任命を受け、1月4日付けで就任(再任)しました。任期は令和11年1月3日までの3年間となります。

## 今年も冬の夜を彩りました 青年部による武州長瀬駅イルミネーション事業

5年目を迎えた毛呂山町商工会青年部による本事業。12月7日に点灯式が行われ、1月17日まで武州長瀬駅南口の前をイルミネーションで照らし、街行く人々を楽しませました。



## ご寄附ありがとうございます

### 武蔵野瓦斯株式会社様よりご寄附をいただきました

12月26日、武蔵野瓦斯株式会社様より、今年も毛呂山町にご寄附をいただきました。大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



## 木城学園の皆さん、ようこそ 宮崎県木城町×毛呂山町との交流事業

12月26日、「木城っ子冒険プロジェクト」が行われ、友情都市である宮崎県木城町から、19人の小学5・6年生と、5人の引率者が来町しました。新しき村や出雲伊波比神社の見学、町長への表敬訪問、歴史民俗資料館での本町児童生徒との交流事業を通じて、お互いの町のことについて理解を深めました。

参加児童代表あいさつをする  
木城学園 葛西志姫さん▶



## 松井海斗さん（毛呂山町出身）、見事区間3位に！

### 第102回箱根駅伝の1区を快走

本町出身で東洋大学2年生の松井海斗さんが、1月2日に行われた「第102回箱根駅伝」に1区のランナーとして出場。一時は先頭争いを繰り広げるほどの見事な走りで、1区（たすき 21.3km）を区間3位という成績で襷をつなげました。



## 歴史民俗資料館に新コーナー 「毛呂山歴史ロマン」を公開しています

### “中世の歴史薫るまち”を紹介

「鎌倉街道上道」「毛呂季光」「出雲伊波比神社の流鏑馬」をまとめ紹介する「毛呂山歴史ロマン」の展示コーナーを新設しました。国指定史跡である「鎌倉街道上道」、源頼朝のもとで活躍した毛呂山ゆかりの武士「毛呂季光」、中世武士の姿を思わせる「出雲伊波比神社の流鏑馬」は、見て、知って、訪ねて欲しい毛呂山町の重要な文化資源です。この史跡、偉人、行事から中世の歴史薫るまち毛呂山らしさを再発見するコーナー、皆さん、ぜひご覧ください。

問合せ：歴史民俗資料館 ☎295-2112

## 全国大会出場おめでとう！

ナイチングール バスケットボール アカデミー  
Nightingale Basketball Academyが

### 「京王 Jr.ウインターフィナル」に出場

ジュニアバスケットボールの全国大会「京王 Jr.ウインターフィナル」に出場する「Nightingale Basketball Academy」の皆さん、12月25日、町へ表敬訪問を行いました。1月4日に1回戦を戦い、惜しくも初戦敗退となりましたが、全国大会という大舞台で選手が躍動しました。

